
●坂戸市初！移動型子ども食堂で 1,000食配布プロジェクト 

【団体：子ども食堂やまちゃん】 

 

委員： 県内でもこども食堂が増えてきており、ほかのこども食堂に参加した際、多

世代の交流の場となっていた。 

    会場の確保等が反省点ということだが、地域のまちづくりの一環として、開

催ができるよう頑張ってほしい。 

 


